

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI PERILAKU KONSUMTIF  
PADA DEWASA AWAL DI KOTA BANDUNG DALAM  
BERBELANJA SECARA *ONLINE***

**SKRIPSI**

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi  
Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh:

**CINDY GRACIA SEPTIANI**

**NRP: 1330106**



**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul “Studi Deskriptif Mengenai Perilaku Konsumtif pada Dewasa Awal di kota Bandung dalam Berbelanja Secara *Online*”.

Dalam menyusun penelitian ini, peneliti menyadari bahwa masih terdapat banyak kesalahan dan kekurangan sehingga penelitian ini masih sangat jauh dari sempurna. Pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membantu peneliti dalam proses penyusunan dan penyelesaian Skripsi ini. Ucapan terima kasih ditujukan kepada:

1. Dr. Irene Prameswari Edwina, M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi, Universitas Kristen Maranatha, Bandung.
2. Ira Adelina, M.Psi., Psikolog dan Kristin Rahmani, M.Si., Psikolog selaku dosen pembimbing yang dengan sangat sabar telah menyempatkan waktu untuk membimbing serta membantu peneliti dalam menyusun penelitian ini.
3. Cindy Maria, M.Psi., Psikolog dan Dr. M. Yuni Megarini C., M.Psi., Psikolog selaku dosen pembahas Seminar Usulan Penelitian yang telah memberikan banyak masukan terhadap penelitian ini.
4. Dr. Indah Soca Kuntari, M.Psi., Psikolog, Dra.Sianiwati S. Hidayat, M.Psi., Psikolog, serta Dr. M. Yuni Megarini C., M.Psi., Psikolog selaku dosen pembahas Sidang Skripsi yang telah memberikan banyak koreksi terhadap penelitian ini.
5. Alm. Ayah, Ibu, kedua kakak, Joseph, dan seluruh keluarga peneliti yang telah memberikan dukungan baik secara moral maupun material, doa dan dukungan lainnya kepada peneliti selama mengerjakan penelitian ini.

6. Teman-teman di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu yang telah banyak membantu peneliti dalam memberikan masukan dan semangat untuk menyelesaikan Skripsi ini.

Akhir kata, peneliti mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mungkin terdapat nama-nama yang tidak disebutkan. Terimakasih karena telah membantu peneliti dalam menyelesaikan Skripsi ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, Mei 2018

Peneliti